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Mathias Raymond, porte-drapeau : 

« Une très forte et belle émotion » 
 

 

S’il est un Monégasque qui a eu, à coup sûr, des frissons 

particuliers ce soir, lors de la cérémonie d’ouverture, c’est 
bien Mathias Raymond.  

Porte-drapeau de la délégation  monégasque, il est entré le 

premier dans le stade national : « J’ai ressenti quelque 

chose de vraiment particulier, difficile à exprimer, car très 
prenant intérieurement parlant. Mais ce fut quelque chose 

d’extraordinaire et de merveilleux ! 

Ça m’a fait vraiment tout drôle... Tout à coup, on  se sent 

en  effet tout petit au milieu de cet immense stade, avec 
tout ce monde autour et près de vous. Ce fut pour moi une 

très grande fierté de porter le drapeau de mon pays, un 

très grand honneur que le Prince Albert m’a fait. Je l’ai 

vu de loin d’ailleurs… Incontestablement, ce fut une très 
forte et belle émotion. 

Je ne réalise peut-être pas encore bien, mais je pense que 

je m’en souviendrai très longtemps… ». 


